Laienpredigten



Ist da jemand?

Erfahrungen, Fragen und Gedanken.

In diesem Jahr gibt es in Anlehnung an die Laienpredigten 2 Abende, die jeweils 2 starke Frauen miteinander ins Gespräch bringen. Anders als beim Klassiker steht aber keine Predigt im Vordergrund, sondern der Dialog.

Wir möchten im Austausch Impulse setzen: Rund um die Frage unserer Fastenzeit "Ist da jemand?" tauschen sich die Frauen mit ihrer Lebens- und Berufsperspektive aus.

In St. Lamberti: Dienstag, 29. März 2022, 19h, Maria Frieden Kirche

Ist da jemand, dem/der das gefällt? Erfahrungen, Fragen und Gedanken. Von und mit Andrea Elferich (Künstlerin) und Marina Wesseler (Seelenallerlei)

In St. Johannes: Mittwoch, 06. April 2022, 19h, St. Johannes Kirche

Ist da jemand am Anfang und am Ende? Erfahrungen, Fragen und Gedanken. Von und mit Dr. Sandra Edeler (Gynäkologin) und Notgeria Frohnhoff (DaSein - Hospizbewegung)